

Permanyer

Barcelona es una ciudad que tiene tendencia a simplificar los nombres de las instituciones o entidades que representan una referencia clara en su ámbito concreto. En este sentido el centro de medicina del deporte de Barcelona, ha sido siempre conocido por Permanyer, nombre del pasaje modernista en el que ocupa la casa con el número 3, desde ha ce más de 50 años. Por este centro ha pasado la flor y nata de los médicos del deporte no sólo catalanes sino venidos de otros lares que han querido obtener una formación en su especialidad médica con algún que otro condimento añadido. Y es que en ese edificio, destartalado hasta que la Secretaria General de l'Esport de la Generalitat de Catalunya lo remodeló en 1988, se han unido a la ciencia y el saber médico otros valores que multiplicaban el efecto de los anteriores, hasta conseguir fidelidad casi devota por parte de muchos deportistas catalanes que siempre recurrían a visitar el centro en la búsqueda de soluciones para la mejora de su vida deportiva.

Decir que la amistad, el compañerismo, la solidaridad, la generosidad eran cualidades de fácil encuentro en este centro no es pecar de presuntuosidad sino reflejar una realidad que por circunstancias especiales tocan a su fin.

El centro de Permanyer se cierra para la medicina del deporte. Las necesidades de expansión de la medicina del deporte catalana necesitan de más espacio y mejor ubicado para reforzar con otras ciencias del deporte el servicio hacia los practicantes, de ahí el traslado. No obstante sus paredes siempre guardaran muchas ilusiones allí generadas y para la medicina del deporte de nuestro país, quedará su nombre como el de una referencia obligada de nuestra especialidad.

Sus paredes siempre guardaran muchas ilusiones allí generadas y para la medicina del deporte de nuestro país, quedará su nombre como el de una referencia obligada de nuestra especialidad

